

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Mercurio de Antofagasta
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Alto hermetismo en nuevo delegado y nombre podría anunciarse este viernes

Pág. : 2
 Cm2: 548,5

Tiraje: 5.800
 Lectoría: 17.400
 Favorabilidad: No Definida

Inza Gádora Premier
mercurioantofagasta.cl

asta la noche de este jueves se mantenía el hermetismo entorno al nombramiento del nuevo delegado presidencial regional, el cual conocerse este viernes. A no existir certeza respecto de quien liderará la Oficina Presidencial Regional del 11 de marzo. El rol es una autoridad parcial: con experiencia en público, seguridad y territorial, dado los desafíos que enfrenta la región en términos de migración y crimen organizado.

Este contexto, es que de acuerdo a fuentes al interior del Partido Republicano, se trataría de un ex uniformado.

Al sentido, trascendió que se busca es un ex carabinero o ex miembro de las Fuerzas Armadas para que trabaje con el Escudo Fronterizo. Prometió el Presidente José Antonio Kast en su visita para la macro zona, comenta una de las



NOMBRE DEL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL PODRÍA CONOCERSE ESTE VIERNES.

personas consultadas.

Es así, que uno de los nombres que sonaba ayer es el del exgeneral de Carabineros y actual director de Seguridad Pública de la Municipalidad de Antofagasta, Gonzalo Castro Tiska. Esto, dado su experiencia y la buena evaluación que existía respecto de su gestión

“Según anunció el Presidente electo y la OPE se estarían dando a conocer los nombres de los delegados presidenciales regionales hoy”.

Oscar Retamal
 Presidente P. Republicano

en el municipio, comentan fuentes a este Diario.

Aunque durante el día también surgieron trascendidos de que Castro Tiska no sería la carta del Presidente electo José Antonio Kast.

En tanto, ayer participó de un decomiso de medicamentos y cigarrillos entre el municipio y Carabineros. Por lo que se mantendrá en su cargo.

Otro de los aspectos que han comentado distintas fuentes consultadas es que existiría consenso de que el nuevo delegado presidencial regional sea del Partido Republicano, residía en la región y no esté ejerciendo actualmente un cargo

(consejero regional o concejal).

Por su parte, no estaría descartado que la nueva autoridad fuera del ámbito político. Aunque también algunos consultados indicaron que podría ser una decisión que aun no se está tomada y que existirían posibilidades de que hoy no sea anunciada la nueva autoridad.

En tanto, ayer a las 20:00 horas se realizó una reunión con algunos asistentes presenciales y otros vía remota, entre la directiva regional y autoridades de la región. Instancia en la que se hizo un balance del 2025 y se abordaron las directrices de este 2026.

De igual forma, se analizó el nombramiento del delegado presidencial regional.

“Según anunció el Presidente electo y la OPE, oficina del Presidente se estarán dando a conocer los nombres de los delegados presidenciales regionales hoy (...) esperando todos en forma expectante este nombramiento que deberíamos conocer mañana (hoy)”, declaró la noche de ayer el presidente regional del Partido Republicano, Oscar Retamal. ☼

Verano Enjoy 2026

30 ENERO

EN VIVO

STEREO 3

DESDE 22:00 HRS · BAR JOKERS

SHOW GRATIS CON TU ENTRADA AL CASINO

enJOY ANTOFAGASTA